

TPSP

Texas Performance
Standards Project

GUÍA PARA PADRES



2023
2024



¿Qué es TPSP?

El Proyecto de Estándares de Desempeño de Texas (TPSP por sus siglas en inglés) se compone de un conjunto de estándares de desempeño, currículo, y evaluaciones para diferenciar la instrucción y profundizar el aprendizaje académico. TPSP está diseñado para realzar el programa de dotados/talentedos (GT, por sus siglas en inglés) de Fort Bend ISD ofreciendo oportunidades de investigación rigurosa, diferenciada e independiente que esté alineada con TEKS (Conocimiento y Habilidades Esenciales de Texas), desde kindergarten hasta la escuela secundaria.



FBISD
INSPIRE • EQUIP • IMAGINE
GIFTED AND TALENTED

¿Cuáles son los Componentes Esenciales de TPSP?

Cada TPSP implica una experiencia de aprendizaje e investigación independiente. Para completar un proyecto, los estudiantes

- realizarán investigaciones
- crearán un producto, y
- comunicarán los resultados en público

¿Quién selecciona el proyecto y qué proyectos se pueden seleccionar?

Cada estudiante selecciona su propio TPSP. Para apoyar a nuestros estudiantes el Departamento de GT ha creado un documento con las opciones de proyectos que tienen disponibles. Los estudiantes pueden escoger un TPSP en cualquiera de las áreas de contenido, independientemente del área(s) en la cual hayan sido identificados.

¿Cómo se implementará el TPSP?

TPSP, en líneas generales, será diferente en cada una de las escuelas de FBISD. Sin embargo, ciertos aspectos serán los mismos. Primero, los estudiantes seleccionarán el TPSP que quieran trabajar. NO tiene que ser un TPSP específico al área donde han sido identificados ya que muchos de los proyectos son interdisciplinarios. Segundo, el TPSP es obligatorio para los estudiantes identificados como GT en el Distrito en los grados 1-8 y una oportunidad en los grados 9-12. TPSP ha sido integrado en nuestro plan de estudios para apoyar a los maestros a facilitar proyectos para nuestros estudiantes. En la página web de FBISD, tenemos disponible una guía de TPSP que explica los diferentes aspectos del proyecto.

¿Cómo beneficiará el TPSP a mi hijo/a?

"Los estudiantes que participan en servicios GT demostrarán sus habilidades para el aprendizaje autodirigido, razonamiento, investigación y comunicación a través del desarrollo de productos y resultados innovadores que reflejan la individualidad y la creatividad, y que son avanzados en relación con estudiantes de edad, experiencia o entorno similares. Los estudiantes graduados de la escuela secundaria que han participado en los servicios GT habrán producido productos y resultados de calidad profesional como parte de los servicios GT recibidos."

-Texas State Plan for the Education of Gifted/Talented Students

Al invitar a los estudiantes a utilizar un tiempo específico durante el horario escolar para explorar un proyecto en el cual tengan interés, FBISD espera poder ayudarlos a sentirse más satisfechos en lo que se refiere a su experiencia educativa. También les brinda la oportunidad de desarrollar sus habilidades colaborativas, de pensamiento crítico y de comunicación mientras toman las riendas de su aprendizaje.

¿Quién debe completar un TPSP?

FBISD establece como requisito que todos los estudiantes en los grados 1-8 identificados como GT completen un TPSP. Para los grados 9-12 es una oportunidad para que los estudiantes identificados realicen una investigación independiente. EL TPSP es un servicio proporcionado por el distrito que está alineado con y es promovido por el Plan Estatal de Texas para la Educación de Estudiantes Dotados y Talentosos (GT).

¿Se le asigna una calificación al TPSP?

Los proyectos se evalúan durante una exposición en la escuela utilizando las rúbricas de evaluación que están en la página web de TPSP. Fort Bend ISD ha integrado los TPSP a nuestro plan de estudios, lo que permite a los maestros calificar diferentes tareas relacionadas con el proyecto. Esto es diferente en cada escuela y para cada estudiante de acuerdo con el TPSP seleccionado y las determinaciones individuales de cada maestro en lo que se refiere a la instrucción.

¿Cómo se monitorea el progreso?

En FBISD, el TPSP será monitoreado tanto al nivel de la escuela como distrital. Los maestros de cada escuela serán los facilitadores del proyecto y utilizarán un sistema de monitoreo que se actualiza activamente y se comparte con el director de GT y el coordinador del plan de estudios de GT que supervisa el servicio.

¿Dónde puedo obtener información más detallada?

La página web de TPSP de FBISD contiene la información de contacto, las pautas de TPSP, las opciones de proyecto, rúbricas de evaluación y la oportunidad de ver proyectos recientes que ya fueron culminados. La página web del Texas Performance Standards Project también ofrece diferentes recursos que pueden ser de ayuda para maestros, padres, y estudiantes. Para obtener información acerca de TPSP en una escuela en específico, por favor comunicarse con el administrador de GT de esa escuela. El enlace a continuación le llevará a la función de búsqueda en nuestra página web para consultar el administrador GT que le corresponde.

Búsqueda del Contacto del Administrador GT

[Página web de GT](#)

